

*Eslarn 31.07.2024 - 11:56 Uhr*

# Primizsegen von Michael Steinhilber für Eslarner Gläubige

Neupriester Michael Steinhilber aus der Moosbacher Pfarrei kommt für einen besonderen Segen nach Eslarn.

von *Karl Ziegler*



*Der Neupriester Michael Steinhilber spendet jedem Kind und Erwachsenen einzeln den Primizsegen.*

*Bild: gz*

Da der Primizsegen als leises, aber wirkungsvolles Zeichen der Kraft gilt, die von Gott kommt, lud Pfarrer Erwin Bauer den Neupriester Michael Steinhilber aus der Moosbacher Pfarrei nach Eslarn ein. Überrascht wurde der Gast aus der Nachbarpfarre vor der Kirche von einigen Kindergartenkindern mit dem Lied "Gott ist mit uns, mit dir und mit mir und allen hier" unter der Leitung der Erzieherinnen Ramona Zangl, Silvia Ach und Christina Wagner, die auf dem Akkordeon begleiteten.

Zur Begrüßung gab es von jedem Kind noch eine Rose. "So eine schöne Begrüßung hatte ich schon lange nicht mehr bekommen", dankte der Primiziant.

- Anzeige -

Gemeinsam mit Pfarrer Bauer und Pfarrvikar Basil zelebrierte der Neupriester in Anwesenheit zahlreicher Kirchenbesucher in der Pfarrkirche "Mariä Himmelfahrt" eine Messfeier. "Schee, dass'd da bist" dankte Pfarrer Bauer für die Anwesenheit und wies auf die künftige enge Verbundenheit der Pfarrgemeinschaften hin.

Bei der Begleitung mit Gesang zeigte der Chor mit Organistin Martina Brenner seine Stimmgewalt. Mit einem "Vergelt's Gott" dankte der Neupriester allen für den netten Empfang und die Kirchenbesucher antworteten mit kräftigem Applaus. Nach dem Gesamtsegen erteilte der Primiziant jedem Kind und allen Erwachsenen einzeln den Primizsegen. In die Reihen stellte sich auch Pfarrer Bauer.

## **Empfohlene Artikel**

---